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Consiglio Direttivo  

Verbale 1/2015: seduta del 22 gennaio 2015 
 
L'anno 2015, il giorno 22 gennaio, alle ore 19,00, in seguito a regolare convocazione del Presidente, 
presso l’Hotel Sporting di Rimini, si riunisce il Consiglio Direttivo dell’Associazione Italiana di 
Ricerca in Didattica della Matematica con il seguente ordine del giorno: 
 
1) Approvazione verbale della riunione precedente (16 Novembre 2014) 
 
2) Approvazione richieste di nuova iscrizione all’associazione 
 
3) Seminario Nazionale: relazione del Comitato – in relazione a questo punto sono invitate alla 
riunione Maria Polo e Giovanna Albano. 
 
4) Presentazione Bilanci da parte del Tesoriere. 
 
5)  Varie ed eventuali 
 
Presenti: Samuele Antonini, Pietro Di Martino, Pierluigi Ferrari, Maria Alessandra Mariotti, 
Antonella Montone, Francesca Ferrara, Nicolina Malara 
 
Presiede Maria Alessandra Mariotti e funge da segretario Samuele Antonini. 
 
Constatata la presenza di tutti i consiglieri, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
1) Approvazione verbale della riunione precedente (16 Novembre 2014) 
 
Approvato all’unanimità. 
 
2) Approvazione richieste di nuova iscrizione all’associazione 
 
Hanno presentato domanda di nuova iscrizione: Borgato Teresa, Roberto Capone, Paola Carante, 
Umberto Dello Iacono, Flora Del Regno, Maria Rosaria Enea, Fiocca Alessandra, Florio Emilia, 
Gaio Aaron, Gario Paola, Giacardi Livia, Erika Luciano, Rossetti Franca, Talamo Maria. 
 
Il Consiglio, unanime, approva tutte le domande di iscrizione. 
 
3) Seminario Nazionale: relazione del Comitato – in relazione a questo punto sono invitate alla 
riunione Maria Polo e Giovanna Albano. 
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I membri del comitato riferiscono sull’organizzazione, logistica e scientifica, del seminario. Non vi 
sono stati particolari problemi. Il nodo principale, come già discusso più volte nei consigli direttivi 
e nel corso dell’assemblea dei soci, riguarda le candidature. 
Il Presidente ringrazia i membri del comitato organizzatore del seminario nazionale per 
l’organizzazione scientifica e logistica del seminario. 
Escono Giovanna Albano e Maria Polo 
 
4) Presentazione Bilanci da parte del Tesoriere. 
 
Francesca Ferrara, tesoriere, presenta i bilanci che dovranno essere approvati nel corso 
dell’assemblea dei soci. 
 

BILANCIO CONSUNTIVO 2014 
 

 ENTRATE  
   

Residui anno 2013 Residuo conto corrente 2376,62 
 Residuo cassa liquidità 0 
   
Entrate per bonifico Quote associative 713 
   
Entrate da versamento contante Quote associative 1248 
   
Entrate cassa liquidità  0 
   
Interessi bancari  0,04 

   
 TOTALE ENTRATE 4337,66 
   
 USCITE  
   

Uscite per bonifico Sito web 50,83 
 Rimborsi Sem. Naz. 2014 740,46 
   
Uscite da prelevamento contante Spese buffet maggio 90 
 Spese buffet settembre 160 
   
Uscite cassa liquidità  0 
   
Spese bancarie Spese 63,6 
 Imposta bollo estratto conto 100 
   
 TOTALE USCITE 1204,89 

   
   

Residuo conto corrente 2013 3132,77 
Residuo cassa liquidità 0 



 3 

 

 
BILANCIO PREVENTIVO 2015 

 
 ENTRATE  
   

Residui anno 2014 Residuo conto corrente 3132,77 
 Residuo cassa liquidità 0 
   
Entrate per bonifico Quote associative 1200 
   
Entrate da versamento contante Quote associative 800 
   
Interessi bancari  0,04 

   
   
 TOTALE ENTRATE 5132,81 
   
 USCITE  
   

Uscite per bonifico Sito web 50,83 
 Rimborsi Sem. Naz. 2015 400 
   
Uscite cassa liquidità  0 
   
Spese bancarie Spese bancarie 60 
 Imposta bollo su estratto conto 100 
   
Attività dell'associazione  4521,98 
   
 TOTALE USCITE 5132,81 

   
   

Residuo conto corrente 2014 0 
Residuo cassa liquidità 0 
 
Il consiglio prende atto. I bilanci saranno presentati all’assemblea dei soci. 
 
5)  Varie ed eventuali 
 
Il Presidente riferisce che, insieme a Mariolina Bartolini Bussi, Pietro Di Martino, Mirko Maracci e 
Paolo Boero, sta organizzando una scuola di dottorato da tenersi nel giugno 2015, e chiede il 
patrocinio dell’associazione. Il Consiglio, unanime, plaude all’iniziativa e decide di contribuire con 
1000 euro circa. 
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Alle ore 19,50 esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
 
IL PRESIDENTE                                                                                        IL SEGRETARIO 
Maria Alessandra Mariotti                                                                          Samuele Antonini 


